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本 日 の 行 事   各 委 員 会 活 動 方 針 発 表 ②
2019－20年度       和田良一会長          

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊地区事務所より 

・ロータリー財団アンケート依頼 

＊夏季休暇のお知らせ ガバナー事務所・ガバ

ナーエレクト事務所 8月 13～16日 

＊地区大会事務局より 地区大会の案内 

11月 16～17日 登録締切 8月 30 日
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第１９６０回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

皆さん今晩は。初めに悲しい事、嬉しいことを伝えます。 

簱眞知子さんが一身上の都合で退会されます。代わりに息子さんの哲朗君が入会していただけると云

う事で、山口さんが入会届を預けてあります。また正式に聞いてはおりませんが、澤崎先生が息子さん

から車の運転を止められていて、八幡ロータリークラブから当クラブへ移籍したいと聞いております。

そして郡上ガスの社長の山田さんは入ってもらえそうだと云う事で、山口さんが入会届を持って行って

いただいております。今度から入会候補者を張り出します。 

東屋での辻ガバナーさんとの懇親会はとても楽しく、参加された方は楽しかったと思いますし、ガバ

ナーは大変喜んで見えて、来月２４日の踊り納めに来られます。また皆さんと懇親会をしたいと思いま

すのでお願いします。 

今月１３日に財団研修セミナーが岐阜グランドホテルであり、財団委員長の松森君と行って勉強して

きました。講演は島根県のお医者さんで松本裕二様でした。ポリオ根絶重要性を言葉巧みに面白く、１

時間がアッと云うまでした。現在世界でパキスタンとアフガニスタンの紛争地域だけが問題区域だそう

です。ナイジェリアは３年前からなく、今年の８月に終息宣言が出るそうです。ポリオが世界から根絶

されれば各町村のワクチン負担金もなくなるそうです。財団に一人１５０ドルの寄付を喜んですること

で、世界中からポリオの無くなる日が必ず来ますので、その日まで頑張りましょう。 

各委員会活動方針                    

出席委員長 寺田正実君・・計画書に書いてありますので、見て下さい。また細則には出席に関する

ことが書いてありますので、是非読んでみてください。今期から補正内容が随分変わります。おそらく

皆さんが皆出席になるような補正ですので、大いに利用していただきたいと思います。詳しくは幹事か

ら説明があります。 

親睦委員会 畑中知昭君・・基本方針 会員相互での親睦を深め、楽しめるクラブ作りにする。 

事業内容 会員・配偶者の誕生日にプレゼント。夫人の集いは７月３０日に開催します。物故者法要と

納涼例会は来月７回に開催します。郡上八幡ＲＣとの合同例会、先週のガバナー訪問も合同例会ですが、

11 月 14日に行われます。家族忘年会かクリスマス会を 12月に予定しています。加賀中央ＲＣとの懇親

会、最後に家族親睦会を計画しておりますので、皆さんと楽しみながら行っていきたいと思います。 

ＳＡＡ委員長 羽土洋司君・・ 時間励行に努めると云う事を最大の方針としました。しっかり 1時

間で終えたいと思っております。例会前に会長幹事と、本日の行事で見えるお客様等々と打ち合わせを

して、時間配分をしっかりして守っていきたいと思います。3分間スピーチはだいたい 5～10分ほど掛

ります。内容によって 10～15分程延長すると考えられますので前もってお知らせしたいと思います。1

時間の中で、来てよかった、楽しかったとなるような例会作りに努めたいと思います。毎週花を飾りま

すが、3分間スピーチを全員にしていただくので卓話者に花を渡したいと思います。ロータリーの目的

を今まで読むことはなかったのですが、プログラム委員長が例会の中で取り入れたいとの事でしたので、

月に 1回第 2例会で唱和したいと思います。 



国際奉仕・青少年委員長 佐藤備子君・・ 昨年に引き続き、委員長を務めさせていただいたのは、

放課後児童クラブ訪問をさせていただき、やりかけたことを継続したほうがいいと、委員からも出てい

たので今年も務めさせて頂きました。子供たちに関わることは１０年２０年経ってから結果が出てくる

と思います。ゆとり教育で育った子が今、社会で色々言われていています。大人たちが関わっていくこ

とは大事だと思います。最近は近所の子供に関わることもないので、児童クラブで大人たちが関われる

ようにすれは良いかと思います。国際奉仕はいま米山奨学生の呉君が来ていますので、財団委員会と連

携して、呉君の受入もやっていければと思います。 

８月２０日の夏休みに放課後児童クラブにキーホルダー作りを行こうと思いますので、よろしくお願い

します。北高生とは掃除の奉仕活動を行っている時に一緒に清掃活動が出来ればと考えています。 

公共イメージ・クラブ会報委員長三島一貴君・・ ホームページの活用、他地域のクラブや会員に周

知、ＳＮＳを最大限に活用して活動内容を発信する。私もなるべく事業に参加して写真を撮って発信し

たいと思いますが、欠席することもあるので、各委員長さんには自分の事業のときに写真を撮っていた

だき、ｌｉｎｅに挙げていただければ私がＦＢに挙げる事が出来ますので、お願いします。また他の会

員の方も是非お願いします。ＨＰを新しくしたらとの意見もあったのでリニューアルしましたので、是

非見て下さい。 

会員増強委員長 山口里美君・・  基本方針は会員増強はクラブの要！ 事業内容は推薦者１０名

のフォローアップ。声掛けをしていただき、そのあと例会見学及び、例会に参加していただく。更に行

事に参加、後は大和地区、高鷲地区の強化をしていただきたいと考えております。 

ニコニコＢＯＸ委員会 寺田澄男君・・ 目標 80万円、月２回以上投函をお願いします。昨年は 80

万円を超しましたので藤代クラブ管理委員長から 100万円を目標にと言われましたが、委員会ではその

まま 80万円目標とします。発表は 1ヵ月交代でします。トータル金額はお客さんのいない時に 2，3カ

月に 1回発表する。ニコボックス投函月間を 4月に設けて、各自 2回以上の投函を求めることとしまし

たので、よろしくお願いします。 

会員 3分間スピーチ（父・母について）                     大村太郎君 

私は那留で、實井太郎として産まれました。家内は山下弘子さんで 3人姉妹の長女でした。家内は大村

さんという他人の所で生活しておりました。大村さんという人は福井の人で、非常に頭の切れる方で、

平瀬鉱山も持っていたくらいの金持ちの人でした。高校の時に仲良くなって、迎えに行く時はベンツで

迎えに行っていました。縁があって弘子さんと結婚する事になったのですが、私の母親があんなところ

から嫁にもらえないと言って、大村さんはとてもプライドが高く、その頃の那留は悪い者ばかりで難し

いと言われました。恐る恐る大村さんに弘子さんを嫁にもらいたいという話をしたら、みんな反対して

いましたが大村のおじいさんは「好きなもん同士が結婚するのは当たり前や」と言って結婚することに

なりました。大村さんには恩があるので死ぬまで面倒を見ると心に決めて、大村さんの所に行きました。

88 歳で亡くなりましたが喜んでくれたと思います。孫子の代まで大村の名を繋ぎたいと思います。 

ニコＢＯＸ                        ニコＢＯＸ委員会 寺田澄男君 

和田良一君 長い梅雨が終わり、ようやく夏本番。急に暑い日が続くと思いますが体に気を付けましょ

う。 

島崎君 今日は多治見で砕石のパトロールをしていました。最高気温が 34～5℃になったそうです。と

ても暑い 1日でした。 

藤代君 梅雨が終わったようです。これから暑くなります。熱中症にならないように水分をしっかり取

りましょう。 

岩谷君 先日の辻ガバナーとの懇親会に参加の皆様、ありがとうございました。とてもいい懇親が出来

ました。 

佐藤君 冷夏、日照不足と言われていますが、昨日、稲穂を確認しました。梅雨が明けたお天気になり

ますように。毎年の事ですが、初稲穂にはちょっとした感動を覚えます。 

畑中君 オリンピックツアー16 日間申込みするか！ 

寺田澄男君 ようやく夏らしくなり、ありがたいですね。ばてないように頑張りたいです。 

同文 野島君、石徹白君、山田君、和田智博君、宮川君             

次回例会予定               

８月 ７日  物故者法要と納涼例会      ８月２１日  会員組織強化委員会卓話 

８月１４日  休会              ８月２８日  外来卓話      

出席報告                            出席委員会 大村太郎君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1959 回 ３５名 １９名 ４名 ６名 71.43％ 

第 1960 回 ３５名 ２４名 ９名 ２名 79.41％ 


